

Haut Pays bigouden. Un espace de coworking en projet

Publié le 24 juillet 2018 à 10h09

Modifié le 24 juillet 2018 à 11h07



Marie Wawrzyniak, chargée du développement économique, et Christian Jolivet, vice-président, comptent beaucoup sur la réussite de l'enquête.

La communauté de communes du Haut Pays bigouden réfléchit à créer un espace de coworking ainsi qu'un hôtel d'entreprises. Le coworking est un espace de travail partagé. C'est une alternative intéressante à la solitude et l'isolement d'une activité chez soi qui requiert souvent un budget important. Le coworking permet donc de travailler en dehors de chez soi. Son fonctionnement est très flexible. Il est possible de réserver un espace pour une (ou plusieurs) journée, voire à l'heure et même pour une année. Lorsque l'espace est utilisé par des professionnels du même secteur d'activité, les échanges entre les membres permettent un enrichissement mutuel. Les espaces de coworking sont équipés en mobilier et matériel et disposent de bonnes connexions internet (fibre optique).

Un questionnaire en ligne

La construction de ces équipements pourrait se faire sur la zone d'activité de Penclouziou. Pour cela, la communauté a besoin de connaître, de recenser, les besoins autour de ces thématiques. Pour définir un projet pertinent, la communauté souhaite en effet mener une enquête auprès des entreprises. Un questionnaire est accessible sur la page d'accueil du site de la communauté de communes (www.cchpb.bzh) et peut être complété en ligne.

Fin septembre, au vu des résultats de l'enquête, les responsables connaîtront la taille et les services nécessaires à sa mise en place.

Retrouvez plus d'articles

Haut Pays bigouden

Pouldreuzic

coworking